

Antrag Nr. 12-F-33-0052

CDU/SPD

Betreff:

Infrastruktur Aartalbahn
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 24.4.2012 -

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1.) die Unterstützungsleistung von 1.000 € monatlich bis Ende Juni 2012 weiterhin an den Verein Nassauische Touristik-Bahn e.V. (NTB) zu zahlen. Die diesbezüglichen Bemühungen des Oberbürgermeisters werden begrüßt.
- 2.) NTB aufzufordern, ein Konzept zu erarbeiten, aus dem hervorgeht, ob und wie die Aartalbahn mit einem Gesamtbetrag von 1 Mio. € (inklusive Herstellung der Brücke über die Flachstraße) für museale und touristische Zwecke wiederhergestellt werden kann.
- 3.) Dazu sind der NTB alle notwendigen Unterlagen (Bauwerksprüfungen, Kostenschätzungen, Gleismessprotokolle, Brückenbücher, etc.) zur Verfügung zu stellen.
- 4.) nach Vorlage eines schlüssiges Konzept, welches den oben genannten Anforderungen entspricht, dafür Sorge zu tragen, dass die Brücke über die Flachstraße nach dem ergangenen Planfeststellungsbeschluss wieder hergestellt wird (Beschluss 0321 der Stadtverordnetenversammlung vom 01.September 2011). Ideal ist eine Konstruktion, die auch künftigen Regionalbahnbetrieb zulässt.

Wiesbaden, 03.05.2012

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Sven Gerich
Fraktionsvorsitzender
(SPD-Fraktion)

Thomas Kroppen
Geschäftsführer

Ralf Munser
Geschäftsführer